

# デイサービスセンター

3月28、29日の2日間、春の恒例行事となった演芸会が開催されました。今年には寿志の里が10周年を迎えた年でもあり、10年間分の思いの詰まった演芸会となりました。



## ～作品～

指先の器用さや趣味等、いろいろな作品が発表されました。



# 春の演芸会



## ～歌～

歌好きのご利用者様が、自慢の歌声を披露!! ご家族の方の参加もあり大変盛り上がりました。



## ～踊り～

最後はご利用者様全員で「お富さん」の曲に合わせて踊りました。



編集後記

寿志の里があゆみを始めてから10年、ご利用者様、ご家族様、地域の皆様や多くの関係機関の方々から支えられ、この日を迎えることができました。また、おかげ様でこの「寿志の風」も創刊から21号を発行する事ができました。

新しい10年へと向かう4月1日の朝は、清々しい青空となり、寿志の里の裏には桜が咲き誇っていました。これまでの道を振り返り、新たな10年に向けて、ご利用者様、ご家族様にたくさんの笑顔の花が咲きますようにと、願う日となりました。今後ともよろしくお願いいたします。

広報委員会一同